
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins 
 
Datum:  09.04.2013, 18.00 – 19.00 Uhr 
Ort:  Zille – Grundschule 
Anwesenheit:  siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
 
1.     Begrüßung durch Vorsitzende   Fr. Musolf 
2.     Feststellen der Anwesenheit   Fr. Musolf 
3.     Begrüßung neuer Mitglieder   Fr. Musolf             
4.     Berichte 
4.1.  Rechenschaftsbericht    Fr. Musolf 
4.2.  Finanzbericht     Hr. Uhlitzsch 
5.     Entlastung des Vorstandes 
6.     Vorstellen geplanter Veranstaltungen  
        und Schwerpunkte    Fr. Boltz 
7.     Sonstiges 
 
___________________________________________________________________________ 
 
 
zu Top 3.: 
 
21 neue Mitglieder konnten im letzten Jahr gewonnen werden - davon 4 anwesend. 
 
zu Top 4.1.: 
 
Rechenschaftsbericht von Fr. Musolf verlesen 
 
Fragen/Anmerkungen: 
 
Fr. Brauneis: Frage zum  Graffiti 

Warum muss Förderverein dafür aufkommen? 
Hr. Uhlitzsch: Wegen fehlender Mittel hat Förderverein 200,00 € von insgesamt 500,00 € 

übernommen. 
Fr. Illhardt: Lob an Fr. Musolf für geleistete Arbeit. 
Fr. Schröder: Förderverein hat Konzeption des Projektes „Kinder einer Welt“ hinsichtlich 

demokratischen Handelns eingereicht und eine Teilnahmebestätigung 
erhalten (Gewinn ging an weiterführende Schulen). 

zu Top 4.2.: 
 
Der Finanzbericht wurde verlesen und erläutert. 
 
zu Top 5.: 
 
Der Vorstand wurde mehrheitlich entlastet. 
 



zu Top 6.: 
 
Vorstellen geplanter Veranstaltungen durch Fr. Boltz 
 
Fragen und Anmerkungen: 
 
Fr. Illhardt: Frage nach „Oma und Opa – Cafe“ 
Fr. Musolf: Idee, um Großeltern mehr einzubinden (z.B. anlässlich des „Hofspieltages“) 
Fr. Brauneis: Treffen besser offener gestalten, nicht thematisieren 
Fr. Schröder: Idee gut, um Arbeit der Großeltern zu wertschätzen 
  --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Fr. Brauneis: Projekt „Zille – Brause“ 

In welche Richtung soll es gehen? 
Fr. Musolf: Vorstellung ist, eigene Zille –Brause mit eigenem Etikett zu bekommen; 

mehrere Brauereien wurden mit unseren Vorstellungen angeschrieben 
Hr. Klawitter: bereits mehrere kleinere Brauereien in Süddeutschland kontaktiert; Probleme 

bereiten Bügelverschluss und verschiedene Sorten (meist nur Orange und   
Zitrone vorrätig) 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Fr. Brauneis: Zusammenarbeit GEV und Förderverein: 

Zusammenarbeit ist bereits sehr intensiv. 
Welche weiteren Ideen hat Förderverein diesbezüglich? Was kann GEV 
verbessern? 

Fr. Musolf : Unterstützer sind viele, jedoch immer gleiche Personen.   
Arbeit sollte noch mehr verteilt werden, z.B. durch Herantreten an GEV.   

Fr. Neie: Anregung  - „Schatzgräber“ installieren 
                        Frageliste an Eltern herausgeben: Womit können Sie uns unterstützen?    
Hr. Klawitter: Lob an Zille-Verein 

Verein ist momentan stärker präsent als in der Vergangenheit! 
 
 
Protokollantin:    Daniela Lenter 


